
Workshop Clown 

vom 25. August  2025 bis 1. September  2025 

Der Workshop Clown ist o9en für alle Künstler aus Deutschland und aus 

Frankreich . Die Künstler können behindert sein . 

Du musst kein Wissen als Clown haben .  

Du wirst deinen eigenen Clown suchen . Du wirst improvisieren . 

Improvisieren heißt , spontan spielen und reagieren .  

Es gibt 2 Leiterinnen : Pina Blankevoort und Luciana Arcuri .  

Du wirst andere Clowns kennenlernen .  

Cercle Karré ist eine französische Gruppe mit behinderten Künstlern . Sie 

nehmen an dem Workshop teil .  

Zum Schluss zeigst du dich als Clown auf der Straße .  

Der Workshop findet im STUDIO2 statt . Er ist auf Deutsch und 

Französisch .  

Du musst kein Französisch verstehen . 

Willst du mitmachen ?  

Schreibe etwas über dich per Mail : info@plateforme-plattform.org  

Du kannst auch anrufen. Telefon : +33 4 78 62 89 42 

Kosten: 400€ mit Unterkunft / 300€ ohne Unterkunft  

mailto:info@plateforme-plattform.org

